

Vous la voyez près des malades
 Les soignant avec attention ;
 Toujours admirable,
 Prodiguant ses consolations.

Toujours je l'ai connue ainsi
 Faisant le bien ,
 Se sacrifiant toute la vie
 Pour le pauvre qui a besoin

Oui : je vous admire et vous vénère
 Sainte Fille de Charité !
 Que tous sur la terre
 Vous témoignent le respect que vous méritez.

Amour

Amour lorsque je fis ta connaissance,
 Je fus enivrée en ce jour ;
 Mais le lendemain, je connus la souffrance...

T'avoir connu, je le regretterai toujours !
 En toi j'avais espérance ;
 Chimères que tout cela !
 Aujourd'hui, je n'ai plus en toi confiance
 Je suis désabusée, hélas !

Par toi j'ai tant souffert
 Et tant pleuré
 Que plus rien sur la terre
 Ne pourra me faire oublier !